
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale Ji° ,3.1 <k} OM5.2020

L'anno duemiladiciannove, il giorno 06 del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00. si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - soltomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione dell^variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:30 ore 13:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ore 12:20 ore 13:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:20 ore 13:20

5. llacqua Daniela Componente ore 12:00 ore 13:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:00 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:00 ore 13:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente llacqua Daniela.



il Presidente Campo dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Espleta le funzioni di Presidente il consigliere Campo.

Si tratta il seguente punto: varie ed eventuali.

La commissione riprende i lavori dopo la sospensione causata dall'emergenza Covid-19, si ritiene necessario

affi^ontare alcune urgenti tematiche anche attraverso interlocuzione diretta con l'Amministrazione. Il

componente Campo ritiene che le informazioni date dall'Amministrazione circa la gestione dell'emergenza

siano carenti, inolu^e la commissione dovrebbe farsi promotrice delle istanze provenienti dal territorio.

Alle ore 12:30 entra il Presidente

11 componente Marzullo interviene asserendo che si dovrebbero prendere misure a sostegno di commercianti

e artigiani. Dopo ampio dibattito, la commissione decide di convocare il Sindaco e il Funzionario

responsabile dei servizi Sociali, al fine di conoscere dettagliate informazioni circa la gestione dei fondi

destinati alle fascie deboli.

In merito alle proposte il Presidente invita la commissione a valutare la possibilità di ridurre il costo di

costruzione cosi come previsto dalla normativa vigente. Il componente Bucolo dichiara che bisogna valutare

la fattibilità della proposta, in quanto potrebbe non essere tecnicamente possibile a causa dell'approvato

Piano di Riequilibrio.

La commissione dibatte sui possibili provvedimenti di sgravio fiscale.

Il Consigliere Campo propone anche di incentivare la mobilità sostenibile e la realizzazione di aree

pedonali ...

La commissione viene chiusa alle ore 13:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO ̂  IL PRESJP^^TE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 32 del 07/05/2020

L'anno duemila venti, il giorno sette del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale:

-  "Eventi culturali cittadini";

Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

Lavori di ampliamento del cimitero ; stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimoduiazione

lotti"

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

19.15 20.00

ASSENTE

ASSENTE

19.17

19:00

19.10

20.00

20.00

20.00



7. Miano Sebastiano Componente 19.18 20.00

8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 19.18 20.00

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 19.15, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta, il

componente Nicolino Marzullo svolge la funzione di Segretario.

ODG: Varie ed eventuali

La commissione dibatte in merito alla proposta del consigliere Maio relativa alla riduzione del

contributo di costruzione.

Alle ore 19,18 entrano i componenti Emanuele Bucolo e Sebastiano Miano.

II consigliere Marzullo chiede di convocare il dirigente del settore ambiente per conoscere quali

iniziative sono state prese per garantire la sicurezza del litorale, dei bagnanti e dei fruitori del

lungomare.

11 presidente o osserva che provvederà a convocarlo, anche per conoscere gli sviluppi della messa

in sicurezza dei Piazza delle ancore.

La commissione concorda e decide di convocarlo per mercoledì 13. Il presidente osserva che la

finanziaria regionale ha disposto misure di aiuto per Tedilizia.

La commissione dibatte in merito alla concessione di ulteriore suolo pubblico; il presidente osserva

che, in generale, la misura non è attuabìldi»'] in moltissimi casi; oltre che non sarebbe di aiuto per

tanti commercianti. La commissione dibatte in merito ed i componenti esprimono la propria

opinione.

I componenti Marzullo. GIUNTA e MIANO propongono di modificare gli orari delle commissioni

lunedì giovedì e venerdì alle ore 12 e martedì e mercoledì alle ore 19.00. 11 presidente mette a

votazione la proposta la commissione volta allTinanimità la proposta è approvata.

II Presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 20.00.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SE RETA IL PRESltóNTE

// ̂



cola marzBllo Pietro/Maio



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n" 33 del 12.05.2020

L'anno duemiladiciannove, il giorno 12 del mese di Maggio, regolarmenle convocata alle ore 12:00, si è

riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del gionio:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stalo di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

10. Saìja Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:15 ore 20:25

ore 19:15 ore 20:25

ASSENTE

ore 19:17

ore 19:05

ore 19:10

ore 19:19

ore 20:00

ore 20:00

ore 20:25

ore 20:25

ASSENTE

ore 19:45 ore 20:25

ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.



Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: varie ed eventuali.

La Commissione dibatte in merito all'istituzione dei parcheggi a pagamento; il Presidente osserva che, vista

la situazione attuale dovuta al Covid-19, sarebbe opportuno rinviare se possibile l'avvio.

Alle ore 19:19 entra Miano.

La Commissione dibatte in merito.

Alle ore 19:45 entra Buccio.

La Commissione dibatte in merito all'istituzione del senso unico di marcia in via Patini a fianco del Teatro

Mandanici.

Alle ore 19:50 esce Giunta.

Alle ore 19:53 entra Giunta.

La Commissione si confronta sul tema della concessione di nuove aree pubbliche.

I consiglieri osservano che non è sempre concedibile ulteriore spazio.

1! Presidente ribadisce che si tratta di una misura non equa.

Alle ore 20:00 esce Giunta e llacqua.

II componente Gitto osserva che sulla gestione del mattatoio comunale vi sono state degli sviluppi in quanto

era stato pubblicato un nuovo avviso pubblico.

La Commissione chiederà informazioni in merito all'Amministrazione Comunale.

Il Presidente effettuerà la convocazione del Vice sindaco.

1! Presidente ricorda che nella seduta di domani 13 maggio sarà presente l'Ing. Perdichizzi, convocato per

riferire in merito alla questione lungomare.

La commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

i/IeGR^ARIO il PRESroEN^E^
4^71/1



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 34 del 43/05/2020

L'anno duemilavenli, il giorno tredici del mese di maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei damii arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziali e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta dì installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore 13:05

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13:05

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:10 ore 13:05

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:21 ore 13:05

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore: 13:05

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:20 ore 13:05

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:15 ore 13:05

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:00 ore 13:05



Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dicliiara aperta la seduta alle ore 12.15

Espleta le funzioni di segretario il componente Buccio Emanuele.

Si pone airO.d.g. il punto 4 relativo al dissesto idrogeologico e si attende il Dirigente Perdichizzi,

convocato per riferire sul punto.

Il componente Miano chiede di procurare copia dei regolamento edilizio comunale allegato

all'ultimo RR.G. approvato; propone di avviare un'analisi dello stesso al fine di proporre modifiche

e l'aggiornamento in base alle norme vigenti.

La commissione è concorde e si decide di aggiungere il punto all'O.d.g.

Alle ore 12.20 entrano i componenti Marzullo e Giunta.

Alle ore 12:30 entra l'ingegnere Perdichizzi.

Gli viene chiesto di riferire in merito ai fondi richiesti alla Protezione Civile,

L'ingegnere risponde che sono state richieste ufficialmente le somme spese per ripristinare la

sicurezza sul lungomare.

Alle ore 12.35 entra il componente Maio e assume la presidenza della seduta.

Il Presidente chiede in merito ai lavori necessari per mettere in sicurezza Piazza delle Ancore;

l'Ingegnere risponde che si sta pensando ad intervenire.

Il Consigliere Marzullo ripropone la questione degli scarichi fognari.

La Commissione dibatte in merito e si confronta ampiamente con Dirigente.

La seduta viene chiusa alle ore 13.05 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il;^egrejtano II Presiden^

4^ Jk



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 35 del 14/05/2020

L'anno dueinilavenli, il giorno quattordici del mese di maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ani 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo Raffaella

4. Gilto Giosuè

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. PinoAngelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:30

ore 19:30

ore 19:00

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:10

ore 19:10

ASSENTE

ASSENTE

ore 20:15

ore 20:15

ore 19:55

ore 20:05

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:15



Il Consigliere anziano Campo, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Espleta le funzioni di segretario il componente llacqua Daniela.

Si pone airO.d.g. il punto "varie ed eventuali".

La componente llacqua sottopone alla Commissione una mozione.

Alle ore 19:25 entra Bucolo.

Alle ore 19:30 entra il Presidente Maio.

11 Presidente comunica alla Commissione che è stato trasmesso un nuovo odg "Adesione al Marchio

d'Area Collettivo Tipico Tirrenlco/Medilerraneo (MACT/M)e alla connessa Manifestazione di

Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali alla migliore organizzazione del sistema

locale della Rete Integrata e Coordinata di Servizi denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei

Borghi"giusta misura 16, soltomisura del PSR Sicilia 2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e

Borghi CLLD".

La Commissione lo inserisce tra gli odg.

La mozione di llacqua riguarda la necessità di sostenere i cittadini e le piccole imprese e realtà

produttive operanti sul territorio comunale.

La Commissione dà lettura della mozione.

Alle ore 19:45 esce Giunta.

La Commissione ritiene che per il periodo di chiusura sarebbe necessario che venissero sospesi i

tributi comunali.

La Commissione chiederà ai dirigenti preposti appositi pareri tecnici di fattibilità.

Alle ore 19:51 rientra Giunta.

La Commissione condivide il contenuto della mozione e ritiene di doverla integrare con altre

misure.

La Commissione ritiene necessario proporre un avviso rivolto agli operatori economici per la

richiesta di suolo pubblico che garantisca tempi certi per l'istruttoria delle stesse (15 gg).

Alle ore 20:05 esce Giunta.

La Commissione chiederà chiarimenti al Dirigente Schirò in merito alle richieste di suolo pubblico.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario I Presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemila venti, il giorno quindici del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione, posticipando i

lavori di 20 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

- Tutela degli animali e lotta al Randagismo;

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

rAmministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanìstica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del DPR 8 giugno n. 327.

-Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giimta Carmelo Componente ore 12:20 ore 13:05

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore 13:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:10 ore 13:05

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:15 ore 13:05

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:20 ore 13:05

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Espleta le funzioni di Presidente il componente presente più anziano per voti, Daniela Ilacqua, la

quale accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Svolge la funzione di segretario il componente Miano.

Si apre il dibattito e si ridiscute sulla proposta di mozione relativa alla necessità di attivare una

modalità di sostentamento volta ad aiutare i cittadini, le piccole imprese locali e le attività produttive

operanti sul nostro comprensorio. In particolare si dibatte sull'argomento relativo alla concessione

del suolo pubblico a titolo gratuito per esercizi commerciali, Bar e Ristoranti, al fine di consentire

l'ottenimento delle autorizzazioni inerenti i "Dehors" nel minor tempo possibile.

Alle ore 13:00 la commissione prende atto che nonostante la convocazione ufficiale del Dirigente

Schirò, lo stesso risulta assente alla seduta, pertanto il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore

13:05.

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 13:05 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRE IL PRESffDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCU DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

del 18.05.2020

L'anno duemilaventì, il giorno 18 del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la

II Commissione Consiliare Permanente dì Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto ìdrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiomamneto del regolamento edilizio comunale.

— Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico Mediterraneo (MECT/M) e alla còniiéM

b,^yestanone d'interesse pper la formazione di aggregaziomni funzionali alla migliore

Organizzazione del sistema locale della rete integrata e coordinata di servìzi denomionata **borghi di

P^ieilìa"b ò "Sicilia dei Borghi" giusta misura 16, sottomisura del PSR Sicilia 2014/2020-GAL

J^irrenico Mare Mónti e Borghi CLLD-

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19.05

ore 19.05

ASSENTE

ore 19.18

ore 19:18

ore 19:05

ore 19.55

ore 20.00

ore 20:00

ore 20:00

ore 19.55



7. Miano Sebastiano

8. PinoAngellta

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19.12 ore 20:00

ASSENTE

ore 19.12 ore 20:00

ore 19:05 ore 20:00

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

Il Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il punto: Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tìpico Tirrenico Mediterraneo (MECT/M) e alla

|Ónné1s?à ihàìiifèst^ d'interesse oper la formazione di aggregaziomni funzionali alla migliore

organizzazione del sistema locale della rete integrata e coordinata di servizi denomionata "borghi di Sicilia"b

o "Sicilia dei Borghi" giusta misura 16, sottomisura dei PSR Sicilia 2014/2920-G^ Tirrenico MareMonti e

Borghi CLLD-

Il componente Miano, a seguito dellMncendio sviluppatosi in contrada S.Andrea, chiede di verificare se è

ancora in vigore l'ordinanza Sindacale inerente la pulitura dei lotti privati. Eventualmente invita i componenti

della commissione ad intraprendere iniziative per stilare una proposta di regolamento per disciplinare ed

impegnare i cittadini ad effettuare le necessarie puliture dei lotti.

Alle ore 19:18 entrano Giunta e Ilacqua.

Alle ore 19:23 entra il componente Bucolo.

Si procede con la lettura della proposta di delibera a riguardo dell'argomento in discussione.

Alle ore 19:30 esce il componente Giunta e rientra alle 19:36.

La commissione prosegue con la lettura della proposta di delibera.

La commissione si sofferma sulla dicitura Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo.

Il componente Miano descrive che trattasi di un segno distintivo di un prodotto che esalta l'identità

ambientale, culturale e storica del territorio.

La funzione è quella di garantire l'origine, la natura, la qualità dei beni e servizi offerti nel presidio

ambientale tipico tirrenico, ai fruitori del marchio che siano turistici o popolazioni locali.



La commissione ritiene che per proseguire esaustivamente lo studio dell'argomento, bisognerà procedere con

la lettura delle linee guida per il suddetto marchio e la visone della manifestazione d'interesse presente nel

sito ufficiale del Comune di Barcellona P.G..

Dalla lettura della delibera, si rileva che per aderire alle iniziative non occorre versare alcuna quota associativa.

Alle ore 19:55 escono i Componenti Marzullo e Maio.

Assume la direzione dei lavori il Vice Presidente Gitto.

Si evidenzia che la deliberazione propone:

di aderire alla Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo e alla Manifestazione di

Interesse per la formazione dell'aggregazione funzionale alla Rete Integrata e Coordinata di Servizi

"Borghi di Sicilia o Sicilia dei Borghi;

-  di dare atto che la spesa per il contributo Associativo al Marchio d'Area Collettivo Tipico,

per l'anno 2020, è pari ad € 0,00 (zero/00);

di demandare a future deliberazioni del Consiglio Comunale la conferma dell'adesione anche per gli

anni successivi al 2020 che dovessero comportare impegni di spesa.

La seduta viene chiusa alle ore 20:00 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

1! Segretario



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n°38del 19.05.2020

L'anno duemilaventi, il giorno 19 del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sollomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi del commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

- Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico Mediterraneo (MECT/M) e alla connessa

manifestazione d'interesse oper la formazione di aggregaziomni funzionali alla migliore

organizzazione del sistema locale della rete integrata e coordinata di servizi denomionata "borghi di

Sicilia"b o "Sicilia dei Borghi" giusta misura 16, sottomisura del PSR sicilta 2014/2020-GAL

Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD-

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:20 ore 20:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:10

3. Campo RaiTaella Componente ore 19:00 ore 20:00

4. Giunta Cannelo Componente ore 19:15 ore 20:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:10 ore 20:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:10

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:00 ore 20:10



8. PìnoAngelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:10 ore 20:10

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:18 ore 20:10

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Cannelo .

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico Mediterraneo (MECT/M)

e alla connessa manifestazione d'interesse oper la fonnazione dì aggregaziomni funzionali alla migliore

organizzazione del sistema locale della rete integrata e coordinala di servizi denomionata "borghi di Sicilia"b

o "Sicilia dei Borghi" giusta misura 16, sottomisura del PSR Sicilia 2014/2020-GAL Tirrenico Mare Monti e

Borghi CLLD-

il Vice Presidente provvede a reperire dal sito dell'Ente i Documenti necessari ad approfondire l'argomento in

oggetto:

—  linee Guida;

—  regolamento di gestione del marchio d'area;

— bando concorso d'idee.

— Manifestazione d'interesse.

Alle ore 19:18 entra il componente Saija

Alle ore 19:20 entra il Presidente Maio.

Si procede con la lettura delle linee guida approvate con D.D.G. n. 2 del 2020 a riguardano del puntio in

discussione.

La Commissione continua e completa la lettura della proposta di delìbera.

Alle ore 20:00 esce la componente Campo.

La Commissione chiederà chiarimenti su alcuni dubbi emersi all'Amministrazione Comunale.

La commissione viene chiusa alle ore 20:10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO,^^ . IL PRESI^NTEIL,



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 39 del 20/05/2020

L'anno duemilaventi, il giorno venti del mese di maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00, sì è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuili, per discutere sui seguenti punti airordine del giorno:

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo''

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità p

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dcU'ar.t 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori dì ampliamento del cimitero: stalo dì attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo (MACT/M)e alla

connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali alla

migliore organizzazione del sistema locale della Rete Integrata e Coordinala di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi"giusta misura 16, sottomisura del PSR

Sicilia 2014-2020 - GAL Tìirenico Mare Monti e Borghi CLLD

— Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo Raffaella

4. Citte Giosuè

5. Giunta Carmelo

ORA ENTRATA ORA USCITA

PresidciUc

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

ore 12:40

ore 12:15

ASSENTE

ore 12:15

ore 13:25

ore 13:25

ore 13:25



6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebasliano

9. PinoAngelita

10. Saija Giuseppe

Compoiienle

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 12:20

ore 12:15

ore 12:50

ASSENTE

ore 12:15

ore: 13:25

ore 13:25

ore 13:25

ore 13:05

11 Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela.

Si pone airO.d.g. il punto "Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrenico/Mediten-aneo

(MACT/M)e alla connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali

alla migliore organizzazione del sistema locale della Rete Integrata e Coordinata di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi"giusta misura 16, sottomisura del PSR Sicilia

2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD".

E' presente l'Ass. Munafò per illiistrai-e i contenuti della proposta di delibera.

Alle ore 12:40 entra il Presidente.
1  ' ? 1»

L'Assessore risponde ai quesiti dei Consiglieri.

Ale ore 12:50 entra Miano.

Maio chiede se ci sono esperienze di "marchio d'area in Sicilia".

L'Ass. risponde di non esserne a conoscenza.

L'Ass. relaziona sulla copertura economica che può ottenere il GAL attraverso il marchio d'area; si

tratterebbe di circa 200.000 euro.

L'Assessore soddisfa tutti i quesiti.

Alle ore 13:05 esce Giunta.

La Commissione dibatte in nierito alle opportnnità per le imprese locali.

La Commissione chiede infomiazioni in merito alla manifestazione d'interesse.

L'Ass. risponde che la manifestazione d'interesse sarà fatta successivamente.

La Commissione si riserva di approfondire la proposta di delibera nella seduta successiva.

La seduta viene chiusa alle ore 13.25 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si-è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Segretario
<

11 Presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Coiisillai-e permanente di studio e consultazione

Verbale n° 40del 21/05/2020

L'anno duemilavenli, il giorno ventuno del mese di maggio, legoIarnieiUe convocata alle ore 19:00, si è

riunita la » Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sotlomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmministrazionc Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato dì attuazione degli interventi fmanziati e nuova pvogettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendila loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Adesione al Marchio d'Area Collettivo Tipico Tirrcnico/MediteiTaneo (MACT/M)e alla

connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali alla

migliore organizzazione del sistema locale della Rete Integrata e Coordinata di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi"giusla misura 16, sottomisura del PSR

Sicilia 2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD

- Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Buccio Emanuele

3. Campo Raffaella

4. Gitto Giosuè

5. Giunta Carmelo

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

ore 19:25

ore 19:15

ASSENTE

ore 19:15

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:15



6. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

8. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:15

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

IO. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Il Vicepresidente, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19; 15.

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Si pone airO.d.g. il punto ''Adesione al Mai-cIìio d'Area Colleltivo Tipico Tirrenico/Mediterraneo

(MACT/M)e alla connessa Manifestazione di Interesse per la formazione di aggregazioni funzionali

alla migliore organizzazione del sistema locale delia Rete Integrata e Coordinata di Servizi

denominata "Borghi di Sicilia" o "Sicilia dei Borghi"giusta misura 16, sottomisura del PSR Sicilia

2014-2020 - GAL Tirrenico Mare Monti e Borghi CLLD".

I componenti presenti concordano di esitare il punto odg.

Alle ore 19:25 entrano Giunta e Maio.
•I 1 -1 ■< t

Alle ore 19:30 entra Miano.

La Commissione dibatte in merito al punto in argomento.

II Presidente riassume l'audizione delTAssessore per chiarire alcuni dubbi emersi durante il
dibattito.

Il Presidente, visto che non ci sono altri dubbi, mette in votazione la proposta.
Il Cons Gillo ritiene opportuno aderire al marchio d'arca in quanto si presenta come strumento
efficace di promozione territoriale; attualmente non ci sono costi di adesione e le incognite dettate
dall'attuale non conoscenza del regolamento di gestione e manuale di qualità ma presume che ci
siano.

Miano vota favorevolmente alla proposta e ritiene comunque che sia utile conoscere in maniera
approfondita ì criteri e i requisiti necessari per accedere la marchio.
La Commissione vota alTunanimilà favorevolmente la proposta.

La proposta è approvata.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redaUo il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Presldcnt/^
/4/ V



COMUNE DI BARCFXLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemila venti, il giorno diciotlo del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-  Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studip ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

"Eventi culturali cittadini";

-  Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Piano del Centro storico; prescrizioni e norme tecniche;

Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline

Progetto dì fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. al sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugnon 327

Lavori di ampliamento del cimitero: stalo di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione
lotti"

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazionee proposte d'intervento

Proposte di modiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale

Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitio Giosuè

3. Campo Raffaella

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

13.20

ASSENTE



4. Giunta Cannelo Segretario 12.17 13.10

5. Ilacqua Daniela Componente 12:20 13.20

6. Marzullo Nicola Componente 12.15 13.20

7. Miano Sebastiano Componente 12.40 13.20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12.10 13.20

10. Saija Giuseppe Componente 12.17 13.20

Alle ore 12.15, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta, il

componente Carmelino Giunta svolge la funzione di Segretario.

ODG: Varie ed eventuali

La commissione considerata la mancata audizione dell'Ing. Schirò del 15/05/2020 constata

l'impossibilità per andarlo a sentire in merito al progetto di ampliamento del cimitero

Alle ore 12.40 entra il consigliere Miano Sebastiano.

La Commissione discute del progetto (ampliamento del cimitero) in attesa del Dirigente.

Alle ore 13.00 entra l'ing. Schirò ed illustra il progetto.

Il componente Emanuele Bucolo chiede del progetto di finanza del cimitero, costruzione del II

palazzo dove in atto c'è il, parcheggio lato Zigari.

LOlng. Schirò risponde che non si occupa del progetto di finanza del cimitero.

Il componente Miano chiede a che punto siamo con i lavori, l'Ing schirò risponde che i lavori sono

quasi completi.

Alle 13.10 esce il consigliere Carmelino Giunta

Il presidente chiede in merito alle scale monumentali

L'Ing risponde che delle tre iniziali ne è stata realizzata solo una

Il componente Nicola Marzullo chiede notizie della revoca dei lotti per cappelle non pagate II

dirigente risponde che non si occupa lui..



Presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 13.20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO

cindriifo

IL PRESIDENTE

Pietro WÀq



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

g^erbale n° 42 del 25.05.2020

L'anno duemilaventì, il giorno 25 del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la

II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 25 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : statò dì attuazione e vendita loculi, proposta dì rimodulàzióne

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

— Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gìtto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19.25

ore 19.15

ASSENTE

ore 19.15

ore 19:15

ore 19:15

ASSENTE

ASSENTE

ore 19.25

ASSENTE

ore 20.03

ore 20.03

ore 20:03

ore 20:03

ore 20:03

ore 20:03



Espleta le funzioni di segretario il componente Gilto Giosue\

Il Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:25.

Si tratta il punto: lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

Il Presidente a seguito dell'audizione del dirigente Schirò sull'ampliamento del cimitero, il quale ha spiegato

i motivi della variante al progetto di ampliamento originario, ovvero l'eliminazione di due delle tre scale

monumentali, dichiara che sarebbe necessario:

rìmodulare le aree lìbere e mutandole in loculi a 2 o 4 posti, di facile vendibilità;

permettere ai cittadini di acquistare loculi, che attualmente non sono disponibili;

incassare risorse finanziarie in tempi brevi;

realizzare le 2 scale monumentali per permettere un'agevole fruizione della nuova opera pubblica.

La commissione decide dì convocare l'assessore al cimitero Pino Tommaso, per riferire in merito alla vendita

dei loculi e alla variante.

Il consigliere Marzullo ritiene che sia importante chiedere all'amministrazione in merito alla vendita dei

loculi fatta alla confraternita di S. Eusenzio.

La seduta viene chiusa alle ore 20:03 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

IhSegret^ Il Presidente



COMUNE Di BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

?èfbMbri°43 del 27/05/2020

L'anno duemila venti, il giorno ventisette del mese di Maggio, regolamiente convocata alle ore

12:00, si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

-  Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la consen'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19

del DPR 8 giugno n 327

Lavori di ampliamento del cimitero; stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-  Rischio erosione costiera: programmazione, attuazionee proposte d'intervento

-  Proposte di modiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale

Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente

Componente

ORA ENTRATA

ASSENTE

12.15

12.15

ORA USCITA

13.15

13.15



4. Giunta Carmelo Componente 12.21 13.07

5. Ilacqua Daniela Componente 12:15 13.07

6. Marzullo Nicola. Componente 12.15 13.07

7. Miano Sebastiano Componente 12.45 13.15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12.00 13.15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12.15, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), il vicepresidente riconosciuto

legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta Giosuè Gitto , il componente Emanuele
Bucolo svolge la funzione di Segretario.

ODG: Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione.

Per la data odierna è stato convocato il vicesindaco, per discutere della manifestazione di interesse

per l'affidamento del mattatoio comunale. Il vicesindaco ha fatto pervenire tramite il consigliere

Bucolo, comunicazione verbale, che non potrà essere presente all'audizione della commissione per

impegni istituzionali. Si decide di riconvocare il vicesindaco per mercoledì prossimo 3 giugno.

Alle 12.21 entra il consigliere Carmelino Giunta.

Si passa a discutere il punto ampliamento del cimitero.

Si contatta preventivamente il funzionario Geom. Giuseppe Costa per portare in commissione copia

della planimetria del progetto ampliamento del cimitero. Alle ore 12:38 entra il funzionario con la

planimetria richiesta.

Il funzionario illustra le modifiche avvenute.

Il consigliere Marzullo chiede sul punto ODG sui posti prenotati dalla comunità di Sant'Eusenzio. Il

consigliere Bucolo chiede di vedere il progetto per la costruzione del nuovo palazzo cimiteriale. Il

funzionario risponde che la Giunta ha già deliberato la pubblica utilità, adesso il progetto è al genio
civile, che deve indire la conferenza di servizio e successivamente può essere incluso nel piano
triennale delle opere pubbliche.

Si discute su aspetti migliorativi del progetto.

Alle ore 12,45 entra il consigliere Sebastiano Miano.

Si chiede notizie sulla gara per l'illuminazione.

Risposta: il servizio è affidato per 1 anno, nelle more di realizzazione di una gara pluriennale.

11 funzionario risponde, sui loculi prenotati dalla comunità di Sant'Eusenzio, che hanno chiesto per

otto cappelle a 28 posti costo di 34.000 €. ciascuna e tombe a cassetto, poi quando sono stati
contattati, per l'anticipo, i rappresentanti della comunità hanno risposto che intendevano prendere
solo le tombe a cassetto. Nella sostanza le cappelle adesso sono libere .

Domanda: hanno già pagato per i posti a cassetto?

risposta: si solo l'anticipo.

Domanda: ci sono richieste per le cappelle attualmente?

R: no



D: si possono modificare a posto singoli.

Risposta: Si. Si possono modificare anche singolarmente. Potenzialmente si possono realizzare i
loculi singoli tramile variante progettuale.

D: si possono vendere su prenotazione?

R: Si

La situazione attuale dei loculi: tombe sotto terra, tombe a cella lunga 2 loculi, tombe a cella lunga
4 loculi, edicola nessuna disponibilità tutte vendute. Cappelle 14 posti (tipo A) disponibili 32
euro22.800. Cappelle 21 posti (tipo B) disponibili 19 euro 28.800. Cappelle 28 posti (tipo C)
disponibili 18 euro 34.800.

Il consigliere Campo chiede a che punto sia l'ampliamento e come si sia risolto il problema della
relazione geologica?

Il llmzionario non è informato sulla questione e va interpellato il dirigente.
Il componente Bucolo domanda può una nuova ditta realizzare l'opera nella parte in discussione.
Può essere sita da solo la sola parte da realizzare come progetto di finanza?
Risposta ritiene di no

Alle ore 13:07 escono il consigliere llacqua. Giunta e Marzullo.

Il consigliere Miano chiede per le aree destinate a cimitero nel piano regolatore generale e se è
possibile in esse progetti di finanza.

Risposta: si sono nella zona di Fono Salvo, si si possono realizzare progetti privati. 11 funzionario
come da richieste la disponibilità dei terreni liberi che non sono stati prenotati. Domanda:

attualmente Si può fare istanza anche per il futuro palazzo. Risposta: si. Esistono agli atti
attualmente, presso l'ufiìcio cimitero, prenotazioni a seguito di un'indagine fatta da un'ascesa ore di

un'amministrazione precedente.

Alle ore 13.15 si chiude la seduta.

Il vicepresidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13.15.

Del che si è redatto il presente verbale letto, confemiato e sottoscritto.

IL^S^GRETARIO ^IL PRESI DENTO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

feMe 44 del 28/05/2020

L'anno duemila venti, il giorno ventisette del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-  Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

-  Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19

del DPR 8 giugno n 327

Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-  Rischio erosione costiera: programmazione, attuazionee proposte d'intervento

-  Proposte di modiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale

Varie ed eventuali.

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

19:35

ASSENTE

19:30

ASSENTE

ORA USCITA

20:10

20:10



5. Ilacqua Daniela Componente 19:15 20:10

6. Marzullo Nicola. Componente 19:15 20:10

7. Miano Sebastiano Componente 19:15 20:10

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 19:30 20:10

10. Saija Giuseppe Componente 19:35 20:10

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

La commissione prende in esame il punto all'O. d.g relativo alla variante del cimitero.

Alle ore 19:30 entrano i componenti Bucolo e Campo.

Alle ore 19:35 entra il componente Maio.

II Consigliere Marzullo fa notare che andrebbe realizzato un forno crematorio o all'interno o

all'esterno della struttura e propone di verificarne la fattibilità. A tal proposito propone di

interpellare il Dirigente di settore.

La Commissione ritiene opportuno verificare quanto prevede il regolamento. La commissione, alla

luce di quanto emerso, decide di redigere una mozione sui seguenti punti:

- rimodulazione lotti da vendere

Esclusione dei lotti per cappelle non venduti da convertire in piccole concessioni.

In conclusione la commissione ritiene utile ottimizzare gli spazi e ottenere risorse da investire in

servizi.

La seduta viene chiusa alle ore 20:10 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

IL SEC RIO IL PREJ ENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

è 11® 45 del

L'anno duemila venti, il giorno Ventinove del mese di Maggio, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i

lavori di 20 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

- Tutela degli animali e lotta al Randagismo;

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del DPR 8 giugno n. 327.

-Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:10 ore 13:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:20 ore 13:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore 13:10

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:10 ore 13:10

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore 13:10

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:20 ore 13:10

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore 13:10



Il Presidente, accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Svolge la funzione di segretario il componente Miano.

Si riprende a dibattere sull'argomento inerente il Cimitero.

Il Presidente comunica ai presenti che si attende l'arrivo ddl'Assessore Tommaso Pino a seguito di

regolare convocazione.

Relativamente al punto in trattazione, ci si sofferma in particolare sull'intenzione di proporre una

mozione congiunta in C.C., volta a richiedere la conversione delle Cappelle proposte all'interno del

progetto cimiteriale in loculi singoli.

Il componente Marzullo ritiene che sia utile individuare un'area all'interno del Cimitero o

eventualmente all'esterno per consentire l'eventuale realizzazione di una struttura da adibire a Forno

Crematorio. Il componente Miano, relativamente alla conversione delle cappelle (non ancora

realizzate) in cellario, ritiene utile tale modifica, così da consentire ai cittadini, soprattutto a quelli

meno abbienti, di ottenere dei loculi a condizioni agevolate. Tale conversione, consentirebbe la

vendita immediate dei loculi stessi e garantirebbe nuovi e celeri introiti per le casse Comunali.

Il Presidente ha provveduto a produrre alla commissione una copia del regolamento cimiteriale al fine

di valutarne eventuali modifiche.

La Commissione, da alcune valutazioni attuate, rileva che riconvertendo le Cappelle di tipo D (28

posti) e di tipo B (21 posti) in cellario, si potranno ottenere circa il doppio dei posti che in numeri è

quantificabile a circa 1.800 posti.

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 13:10 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

m SEGRETARIO IL PRESIDENTE

4^/L


